
Hallo Peter 
  
Ich habe mich mit meinem Ausrichter Team beraten und wir sind 
zu dem Ergebnis gekommen, das es besser ist, die Fuchsjagd  
- Rund um den Radarturm - in diesem Jahr wegen der steigenden 
Energiekosten und der unsicheren Corona Lage ausfallen zu lassen. 
  
Bitte mache einen entsprechenden Vermerk auf deiner Mobilseite. 
  
73 aus Bremerhaven 
Dirk  DL5BCV  
 


